

# CANADIAN PARAMEDICINE RESEARCH DAY

## JOURNÉE DE RECHERCHE EN PARAMÉDECINE CANADIENNE



### May 23, 2024 / 23 Mai 2024



## REGISTRATION NOW OPEN

### INSCRIVEZ-VOUS MAINTENANT!



Please join us for the Third Annual Canadian Paramedicine Research Day, hosted by a national coalition of researchers and services. As part of Paramedic Services Week, this virtual event will showcase exciting research from coast to coast! Over 2,500 paramedics registered for this event in 2023.

This year's theme is **Research to Practice: Evidence for Innovation in Paramedicine.**

Vous êtes cordialement invités à la troisième Journée canadienne de recherche en paramédecine, organisée par une coalition nationale de chercheurs et de services d'urgence. Dans le cadre de la semaine des services paramédicaux, cet événement virtuel mettra en lumière de la recherche passionnante provenant d'un océan à l'autre! Plus de 2500 paramédics se sont inscrits à l'évènement l'année dernière. Le thème de cette année est « **De la recherche à la pratique : la paramédecine fait preuve d'innovation** ».

**If you are unable to attend the event live, register before May 22, 2024, to have access to the website, speaker recordings, and certificate of attendance for CME credits for up to one year!** Si vous ne pouvez pas assister à l'évènement en direct, inscrivez-vous avant le 22 mai 2024 pour avoir accès, pendant un an, au site web, aux enregistrements des conférenciers et aux crédits FMC!



**Register by May 1st, 2024, and you will be entered to win an iPad!** *Inscrivez-vous avant le 1e Mai 2024, et vous pourriez gagner un iPad!*

**Made possible by an educational grant from:**  
Rendue possible grâce à une subvention à l'éducation de:

# stryker

**MEDAVIE**  
HEALTH SERVICES



The event is free to attend. For more details about registration, speakers, and to access event content, click on the link below:  
La participation à l'évènement est gratuite. Pour plus de détails sur l'inscription et pour accéder au contenu de la journée, cliquez sur le lien ci-dessous :

[www.canadianparamedicineresearch.ca](http://www.canadianparamedicineresearch.ca)

#CanPRD #SPUCan